

LOCAL | Infraestructuras

Comienzan los trabajos de cimentación del edificio que albergará el museo arqueológico de Priego

Se trata de la una de las intervenciones más importantes de esta primera fase de las obras para afianzar la estructura interna del inmueble

Redacción

Miércoles 20 de mayo de 2015 - 22:02



El Consistorio prieguense ha anunciado este miércoles a través de una nota de prensa el inicio de los trabajos de cimentación de la antigua almazara, conocida como Molino de los Montoro, que será la futura sede el Museo Arqueológico y Etnológico de Priego de Córdoba, “una vez transcurridos tres meses desde que el ayuntamiento iniciara la actuación de emergencia para consolidar el inmueble que se encontraba en peligro de derrumbe, con un presupuesto de 230.000 euros, a través de los Planes Provinciales de la Diputación de Córdoba”.

La nota señala que en esta primera fase se pretende afianzar la estructura interna del edificio, del que sólo se conservará la fachada externa para mantener su imagen originaria, centrándose los trabajos en la base del edificio con la construcción de la cimentación desde donde partirá el armazón metálico que cubrirá todo el interior de la almazara y, a partir de ahí continuar con el proyecto de rehabilitación del inmueble.

Con anterioridad se ha llevado a cabo la fase de derrumbe de los elementos que desestabilizan el viejo molino de aceite del siglo XIX, situado en pleno centro histórico junto a los jardines históricos de la Huerta de las Infantas, demoliéndose la cubierta y afianzando los parámetros externos.

Asimismo se han llevado a cabo catas, que han dado lugar a la aparición de elementos que no estaban contemplados como un pozo y una galería que han obligado a la eliminación del sótano previsto, así como la supresión de un pequeño cuerpo del edificio y la modificación de las cubiertas y el sistema de climatización, lo que supondrá una mayor eficiencia energética y menos coste económico.

La alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, ha realizado este miércoles una visita al inmueble, acompañada por la concejala de Urbanismo, Cristina Casanueva; y el equipo de arquitectos responsable del proyecto, formado por los hermanos Díaz Recasen, ganadores del concurso de ideas para este espacio urbano.